

Ezentis recibe el premio AECA a la Transparencia Empresarial

Madrid –28 de junio de 2018. Grupo Ezentis, compañía que opera y mantiene infraestructuras de telecomunicaciones y energía de grandes multinacionales, ha recibido el premio AECA a la Transparencia Empresarial, un galardón que otorga anualmente la Asociación Española de Contabilidad y Administración de Empresas.

El premio busca dar reconocimiento a la calidad, accesibilidad, usabilidad, contenidos y presencia de la información que difunden las empresas españolas a través de sus webs corporativas, en las áreas general, financiera, de sostenibilidad y buen gobierno corporativo. Ezentis ha recibido el premio en la modalidad de cotizadas en el IBEX Medium y Small Cap, un galardón que fue recogido por Enrique Sánchez de León, vicepresidente no ejecutivo y consejero coordinador.

El Premio cuenta con el patrocinio de BDO, la colaboración del Instituto de Auditores Internos y Grupo Zubizarreta, y el apoyo institucional de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), el Banco de España y Registradores de España. Los medios oficiales son la revista Consejeros y el diario Cinco Días.



Sobre Ezentis

Ezentis es un Grupo empresarial global de servicios industriales con 59 años de experiencia. En los últimos años, se ha consolidado en Latinoamérica y España como socio estratégico de referencia para la operación y el mantenimiento de infraestructuras para las grandes corporaciones energéticas y de telecomunicaciones internacionales. El Grupo cotiza en las bolsas de Madrid y Bilbao, con una facturación anual superior a los 400 millones de euros.

Ezentis Investor Relations

Descárgate la [APP para iPhone](#)

Descárgate la [APP para Android](#)